

Kurpfalz Gala für Normenjagd gerüstet

06.05.2015 14:23



Die Weinheimer **Kurpfalz Gala** ist angesichts der immer wieder erzielten Topleistungen längst eine feste Adresse für Athleten mit internationalen Ambitionen geworden. Waren es in 2014 noch acht EM-Normen, die geknackt wurde, dürfte diese Zahl angesichts der ungleich höheren **WM-Normen** niedriger ausfallen. Die DLV-Kader fieberten der WM in **Peking** entgegen und versuchen, sich hierfür bei bestmöglichen Bedingungen zu qualifizieren. Mit Eröffnung des Kartenvorverkaufs wies Meetingchef Thomas Geißler nochmals darauf hin, dass ein solch großes Leichtathletikevent nicht ohne Mühe finanziert werden kann. „Mit der Firma **B&S** Industrieservice GmbH Weinheim haben wir einen neuen **Namenssponsor** gefunden und sind hierüber sehr glücklich,“ umschreibt er die schwierige Situation der Sportförderung. Welche Stars am Samstag, den **30. Mai** alle ihr Stelldichein im **Sepp-Herberger-Stadion** geben werden, will er auf dem Treffen der Sponsoren und Ehrengäste am kommenden Montag verraten. **Karten** gibt es auf der Website unter „Kartenverkauf“.